

10/6
(火)

大きなサツマイモ見つけたよ！ 実りの秋、元気にいも掘り

保原町字六万坊

event

保 原幼稚園の5歳児40人がさつまいも掘りを体験しました。保原中央自治振興会が、土いじりの経験が少ない子どもたちに体験してもらいたいと2年前から始めました。新型コロナウイルス感染症の影響で



苗植えはできませんでしたが、大きく実ったさつまいもを見つけるたびに「あったー」と大きな声が響き渡りました。

10/6
(火)

大切な人の命を守る ゲートキーパー講座開催

伊達市役所

course

講 座にはおよそ50人が参加しました。講師を務めた福島いのちの電話の三瓶弘次さんは「コロナ禍で人と話す機会が減っている今だからこそゲートキーパーが必要です。」と強調。傾聴と対話など実践的な演習を交えながら「自殺する人は必ずサインを出している。勇気を出してこちらから声をかけてください。」と訴えました。



な演習を交えながら「自殺する人は必ずサインを出している。勇気を出してこちらから声をかけてください。」と訴えました。

10/10
(土)

新しい生活様式で気軽に ドライブスルーで小型家電回収

伊達市役所

recycle

資 源の有効活用のため、使わなくなった小型家電の回収をドライブスルー形式で行いました。2時間の間に約80台が訪れ、パソコンや携帯電話など、大量の小型家電を持ち込みました。市は今後も資源の有効活用に努めます。市役所本庁や各総合支所、各中央交流館にも小型家電回収箱が設置されていますのでご利用ください。



市は今後も資源の有効活用に努めます。市役所本庁や各総合支所、各中央交流館にも小型家電回収箱が設置されていますのでご利用ください。

9/25
(金)

福島県少年の主張大会で快挙！ 伊達中3年高野莉歩さん優秀賞

会津美里町

competition

中 学生の日ごろの考えや感じていることを発表する「第42回少年の主張福島県大会」が開催されました。今年度は県内の中学生1万1,097名が応募。その中から審査により選出された16人がそれぞれの主張を力強く発表しました。



を力強く発表しました。

伊達市から伊達中学校3年の高野莉歩さんが出場し、見事優秀賞を受賞されました。

9/26
(土)

伊達に住んで働きませんか？ 関東圏の学生にリモートでPR

伊達こども園

seminar

市 は、保育職を目指す学生を対象とした移住支援事業を積極的に進めています。関東圏の学生を対象に開催したオンラインセミナーでは「園児の名前を覚えられるか」「職員の年齢構成や出身都道府県はどこか」などの質問に保育教諭が答えました。画面越しに伝わる園舎の木のぬくもりや広い保育室から、都会との違いを伝えることができました。



画面越しに伝わる園舎の木のぬくもりや広い保育室から、都会との違いを伝えることができました。

10/3
(土)

おいしい、楽しいひととき 月舘で「ぼっこカフェ祭り」

月舘ふるさとふれあいホール

event

毎 週木・金にカフェを開いている「ぼっこカフェ」が4周年を迎えました。布川中山間女性部が新鮮な野菜を販売したほか、地域おこし支援員小林朗子さんが手作りスイーツを販売。月舘町の田代孝之さんの昔話、元支援員の石森禎枝さんのハーブ演奏、月舘お話会が催され、来場者は「充実した内容で楽しかったです。」と笑顔



を浮かべました。